
Der Ausschussvorsitzende übergibt das Wort an die Verwaltung, die den TOP kurz 
vor-stellt. 
 
Ausschussmitglied Herr Jonen bittet um die Information, wie viele Schüler von 
dieser Maßnahme betroffen sind.  
Die Verwaltung führt aus, dass diese Zahlen natürlich etwas schwanken, aufgrund 
der derzeitigen Schülerzahlen in den 2, 3. und 4. Klassen wird für das Schuljahr 
2014/15 von 18 Schülern, für das Schuljahr 2015/16 von 8 Schülern und für das 
Schuljahr 2016/17 von 25 Schülern ausgegangen. 
 
Auf Nachfrage des Ausschussmitglieds Herrn Engelhardt erläutert die Verwaltung, 
dass die Verträge mit den Busunternehmen relativ kurzfristig beendet werden 
können, falls der Bedarf aufgrund eines ausgeweiteten Angebotes durch den Rhein-
Sieg-Kreis nicht mehr bestehen sollte. 
 
 


